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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレク 布川 史明 幹 事 鈴木 美乃

№２第２５４３回 例会 令和４年７月２１日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：手に手つないで

・8月5日：原卓さん、理事会 ・8月11日：休会 ・8月18日：夜間例会、直前会長幹事慰労会◇プログラム

◇欠席者（４名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５４３回 15(14) １１ 78.57％ － － 原、太田、石山さん

２５４１回 15(14) １０ 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)

渡 邊裕子さん（合同会社そらのたね）◇ゲスト：
わたな べ ゆう こ

凄く緊張し

ています。主

人と私はもと

横浜に住んで

いましたが、

5年前に二宮

に移住、学習

塾は大磯に開

きました。

Ⅰヶ月前から古着の販売も始めています。

◇おめでとうございます。

結婚記念日：瀬戸亨一さん(7/16)

綺麗なお花有り難うございます。

16日に家に届いていまして、あ、

今日が結婚記念日だったんだと思

い出しまして、急遽妻に何か上げ

なきゃと思ったりしたんですけど

…。紙に、お食事出来る券と、も

のを聞かれた時に返事をする券と
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どちらが良いか尋ねたところ、返事をする券を選ば

れました。何時も言われているのですが「ものを尋

ねた時に返事をしてくれない」と言われていますの

で、来年は食事券の方が良いと言われるように、返

事をして行きたいと思います(^o^)。

結婚記念日：桜川誠さん(7/31)

結婚記念日のお花有り難うござ

います。数えましたところ24回

目の結婚祝です。一寸調べてみ

たのですが、24回目は「何とか

婚」というのは無しで、来年の

25回目は有名な銀婚式というや

つです。最近は年々喧嘩も減っ

てきた感じです。これからも夫婦円満でやって行き

たいと思います(^o^)。

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

渡邊裕子さん！会員の皆さん優しい方ばかりです。

また来て下さる事をお待ちしていますし、是非会員

になって頂きまして、一緒にやって行けたらなと思

っているところです。

今日は皆と楽しんでお帰り下さい。

会長幹事会の報告：

1． されました。通常は佐藤祐一郎ガバナーが参加

会長幹事会に来る事は余りないと思うんですけど、

今年度は全グループに参加する事になってしまった

とご本人は言っていました。

平塚西クラブがホスト2．伊藤ガバナー補佐から、

ので宜しくごクラブとなり、本年度はIMを行います

協力をお願いしますとの事です。地区大会の方も多

くの方が参加して頂けるようにと申されていました。

皆さんご都合をつけてご参加下さるようお願いしま

す。

3． 木曜日だったのが、今年二宮RCさんの例会日が

度は するようです。資料の金曜日の12時からに変更

方は木曜日のままになっておりますけど変わりまし

た。場所は変わらずです。

各クラブよりの近況報告 皆楽しい例会5． ですが、

、例会への会員出席数が少ないので、改善にしたい

して行きたいなという共通のお話しでした。

6． をしていたそうです。第8グループでゴルフコンペ

この2年間していないですが、今年平塚クラブさん

大磯クラブからの参加要がホストで再開するので、

請があり、ご指名が有り、大藤さん、石山さん、桜

がゴルフをやっていますよね、是非参加して川さん

下さいという事でした。あと鈴木さんもやっておら

れるので如何ですか?後ほどまたお話しさせて貰お

うかなと思っています。

7月定例理事会の報告：

会長よりの報告は配付された7月理事会議事録及
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び添付書類に詳しく記載されていますので参考にし

て下さい。

して頂きますので8月4日に原卓さんが出席、卓話

皆さん楽しみにして下さい。7月5日の誕生日プレゼ

ントの方は遅れてこの日にお渡しする事をご本人に

ご了解頂きました。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

回 覧：

1． の ご案2022-23年度地区大会親睦ゴルフコンペ

内：2022年9月5日、相模原ゴルフ クラブ。定員24

0名。

2． につEND POLIO NOWキャンペーンとポリオ卓話

いてのお願い：募金活動Ⅰ回以上実 施。10月24

日の｢世界ポリオデー｣に合わ せて卓話者派遣。

3． のお知 らせ2023-24年度ロータリー奨学生募集

：10月3日(月)までクラブを通して 申込み。選考

試験：10月29日(土)

4． のお2023-24年度夏出発 青少年交換学生募集

知らせ：応募締め切り10月20日(木)

5． ：平塚RC、平塚湘南RC、平 塚北RC活動計画書

2020-21年度 地区活動報告書6．

ダメゼッタイ麻薬防止キャンペーングッ ズ＝7．

： 皆さんの会ポスター、募金箱、パンフレット

社などで掲示して頂ける方はお 申し出下さい。

配 布 物：

第2542回会報1．

2020-21年度インターアクト活動報告書（DVD）2．

2021-22年度地区大会報告書3．

ガバナー月信 7月号4．

7月理事会議事録及び添付文書5．

2022-23年度大磯RC活動計画書6．

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 布川史明委員

私も瀬戸会長と同様に慣れていませんが、よろし

くお願いします。

渡邊裕子さんようこそ！本日は・瀬戸亨一会長：

楽しんで下さい。桜川さん結婚記念日おめでとうご

ざいます。

渡邊様ようこそおいで下さいま・鈴木美乃幹事：

した、楽しんでお過ごし下さい。瀬戸さん桜川さん

結婚記念日おめでとうございます。

渡邊裕子さんようこそ。心より・河本親秀さん：

歓迎致します。瀬戸さん、桜川さん結婚記念日おめ

でとうございます。2022-23年度会報ヘッドは会長、

幹事と相談いたし、今日配付会報のように決まりま

したので、よろしくお願いします。

渡邊さんようこそ！瀬戸さん、・守屋紀忠さん：

桜川さん結婚記念日おめでとうございます。

渡邊裕子様ようこそいらっしゃ・新宅文雄さん：

いました。瀬戸会長、桜川さん結婚記念日おめでと

うございます。お二人とも盛夏でしたか?!ただでさ

え熱いのに(^o^)！

渡邊様ようこそお越し下さいま・布川史明さん：

した。瀬戸さん、桜川さん結婚記念日おめでとうご

ざいます。末永くお幸せに!!

☆河本親秀公共イメージ委員長：

・渡邊裕子さんようこそ！先程渡邊さんとお話しし

たのですが、うちの息子の啓伸が、茅ヶ崎RCの会員

で、塾講師をしながらシンガーソングライターをし

ており、大磯クラブのHPの管理や、会報ヘッドのデ

ザインをしており、渡邊さんにはとても近しい感じ

を受けています。是非私達の仲間になって頂きたい

と願っておりますので、宜しくお願いします。
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・今日お配りした が薄いグレ会報ヘッドの背景の色

ーの上に今年のテーマのマークを置いています。皆

今年度のバッジの地色さんにクラブから配付された

に合わせて作ったものです。最初三色(黄、の銀色

ピンク、薄緑）の候補を提案し、会長、幹事に見て

頂いたところ、マークの丸の中は白ではないかとの

疑問が出て、ＲＩのＨＰで調べたところ、中を白に

するのはＲＩのマーク管理上の誤ユースになると言

う事が分かったので、背景は無色かバッジの銀色に

近い薄灰色を使うかという事になり、会長、幹事と

私達の独断で薄いグレーに決めさせて頂きました。

皆様には事後承認となりますが、よろしくお願いし

ます

ク ラ ブ 討 論 会
2022-23年度大磯RC活動計画プレゼン

進行 瀬戸 亨一 会長

今日配りました活動計画書をご覧下さ瀬戸会長：

い。その中で会務分担のお名前が載っていると思い

ます。理事役員会のところから順番に、担当者名が

書いてありますので、その順番でご報告お願いしま

す。

それでは10ページの桜川さんよろしくお願いします。

編集者注：

各担当委員

が活動計画

作成に関連

して話され

た付言のみ

記載しまし

た。

計画内容は配付された計画書にて確認お

願いします。

桜川 誠ＳＡＡ：

何年か前にＳＡＡをやらせて頂いたんですけれど、

忘れちゃっているところがあると思いますので、ス

す。頑張って行きムースに行ければ良いなと思いま

ます。

布川 史明 クラブ運営委員長：

大磯ロータリークラブの諸行事の円滑な運営に努め

たいと思います。まだまだ若輩者なので瀬戸会長の

ご指導をお願いします。一生懸命やりますのでよろ

しくお願いします。
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瀬戸 亨一 プログラム委員：

前年度までは会長エレクトが考える話になっていま

したけれど、今年は私がプログラムを作成しました。

最終決定するのは鈴木美乃幹事と相談しながら活動

内容を考えました。例年によると移動例会を明確に

書いてはいなかったですけれど、皆さんが参加しや

すいようにと日にちを決めております。皆さん全員

で行ける事が一番楽しいと思いますのでよろしくお

願い致します。会員以外のゲストスピーカーを探し

て頂いて卓話をして

頂きたいと思います。時間調整しますので是非よろ

しくお願いします。

吉川 稔 出席委員：

先ず自分から100％出席を頑張ります。

新宅 文雄 姉妹クラブ委員：

皆さんご存じのように海外に3ＲＣがあり、そのう

ちハワイのクラブとは連絡が途絶えており、他の二

つとも普段没交渉で交流が難しい状況ですが何とか

繋ぐよう努力したいと思います。

大藤 勉 親睦委員：

以前は夜間の呑み会がありましたが、今季の瀬戸会

長、鈴木幹事がアクティブなので、それに付いて行

けば良いかな…とも思ます。

大藤さんは箱根に詳しいから、是非箱根会場から：

で…(^o^)の声。

布川 史明 スマイルボックス委員：

付言特になし。
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新宅 文雄 会員増強委員会委員長：

会員増強は運営委員会の一つの委員会だったのが、

大きな柱になちゃったんですね!!

井上 浩吉 会員選考委員：

のですが、過去に加入を承認された人が2～3人いる

中々入ってくれません。その理由は忙しいという事

ですね。ところが忙しい人程こう言う会に参加でき

るわけです。忙しい事がお断りする理由にはならな

いんですけれど。これをなんとか加入して貰いたい

と念願しております。皆さんの協力をお願いしたい

と思います。

太田 知加子 職業分類委員

代理 新宅 文雄会員増強委員長：

太田さんと連絡を取ったところ、昨年度も同じ委員

でしたので、前年同様の計画にして下さいとの事で

した。とても良い事を書いて頂いています。出席出

。来るまで、暫く掛かりそうですが…

付言特になし。新宅 文雄 研修委員：

河本 親秀 公共イメージ委員長：

今年は会長が非常に積極的に新しい事を企画･計画

して頂いております。会長方針に基づいて効果的に

広報していって、クラブの公共イメージの向上に貢

献したいと存じます。ジェニファージョーンズRI会

長はDEI＝Diversity,Equity,Inclusion＝という言

葉で提唱されている方針があり、それを瀬戸会長が

採り入れられています。この他にも色んな魅力的な

言葉を述べておられますが、そういったものを出来

るだけ皆さん方に知って頂けるような形でやって行

きたい。活動計画では「今年はコロナ感染症蔓延、

重症化レベルが下がりつつあるので」と書いており

ますが、最近第7波が来て、感染者は過去最大にな

り、先程発表された宮澤さんのお別れ会が対面中止、

ウエブでやる事になった事実もあり心配ですが、Wi

th Corona時代の到来を期待して、この実行計画を

進めて行きたいと思います。

会報編集は事務局の会報･雑誌･広報･ウエブ：

手塚さんが担当で、随分腕を上げられ良い編集が出

したい。また写真については瀬戸来ている事を感謝

さんが引き受けて下さっていたのを 忙し桜川さんが

写真撮影兼務を引き受けていSAAを担当されながら

以前写真を担当下さっていた頂いた事に感謝です。

待ち望み太田さんの手の故障の一日でも早い回復を

ます。雑誌については例会で「ロータリーの友」誌

の印象的な記事についての発表は公共イメージ委員

鈴に限らないで、発表頂くようお願いしたい。既に

木美乃さん 友が昨年度スマイルボックス担当の時に

誌の俳句、短歌、川柳の中からお気に入りを選定発

されていたのを今期幹事になられても引き続きお表

願いしたいと依頼しております、よろしくお願いし

ます。また皆さんにも に友誌の中で注目すべき記事

新宅さん頼りにしてついての発表をお願いしたい。

。ウエブ会議については、忙しくて出席出来ます！
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ない方でも職場からウエブで出席出来るように検討

を進めたいと考えています。

田中 敏治 奉仕プロジェクト委員長：

コロナ禍で色々呼びかけが難しい中ですが、全員で

頑張って行きたいと思います。

大藤 勉 職業奉仕委員：

石山委員が見学に行く場所の候補を持っているので

その実現をしたい。 に毎年小学生が中南信金を見学

来るんですが、 、何も見せるもの何を見せるか…?

がない。それで んです1億円を用意して持って貰う

ね、持てないんです…(^o^)。大人には興味がない

でしょうから、うちは見学先ではないなと思います。

昔ジョンソンやNCRが大磯に有った時、会場より：

見学に行ったものですね。夫々見学通路がしつらえ

てありましたね。

守屋 紀忠 社会奉仕委員：

先程から話題に出ているコロナの関係で2年間催し

物が殆どやれなかった。最後にグリーンキャンペー

ンが出来ただけでした。今期も今コロナが収束しそ

うにないという事で、人が集まれる環境ではないの

で、社会奉仕活動をするのは難しいのかな…。これ

＝計画書記載の計画＝に代わる何かの奉仕が出来る

なら教えて頂きたい。大磯で一大キャンペーンであ

った しようという事で話「大磯宿場祭り」が衣替え

し合われているらしいんですけれど、具体例が出て

きたら皆さんにお願いする事になろうかと思います

ので、よろしくお願いします。

齋籐委員欠席のため齋籐 好正 国際奉仕委員：

田中委員長が計画を代読。

付言特になし。田中 敏治 青少年奉仕員：

布川 史明 財団委員長：

財団委員会は瀬戸会長の目標に従って財団目標一人

200ドル、ポリオ寄付一人40ドル、米山寄付一人2万

円を達成したい。只現在大幅な円安状況ですので少

し心配ですが…。
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付言特になし。布川 史明 ロータリー財団委員：

付言特になし吉川 稔 米山記念奨学委員：

討論会は以上になりますが何かひと言瀬戸会長：

お有りの方おられますでしょうか？ ＝発言者無し

＝

、7月27日という事で、宮澤さんのお別れ会の件

はがきが皆さんのお手元に届くと思います。来場型

ウエブが無くなって仕舞って残念なんですけれど、

という事で 頂く事でよろしいん開催 各人自宅で見て

ですけれど、もし とクラブメンバーと一緒に見たい

言われる方がおられれば手を上げて頂けないでしょ

うか？＝希望者無し＝

以上で討論会終了

少し時間が押してしまいま点 鐘：瀬戸会長：

渡邊さん如何だったでしょして申し訳ありません。

うか、楽しんで頂けましたか？また是非いらして下

さい。


